

ばななぐみだより

令和5年4月28日

社会福祉法人まほろば 湊こども園



桜の花が満開になった四月。進級した子どもたち29名でばななぐみがスタートしました。「黄色い帽子やー！」
「ばななぐみヤッター！」と大喜びの子どもたち。新しいクラスでの生活を毎日思いっきり楽しんでます。
お天気の良い日は朝からお外遊びに出て、虫さがしや鬼ごっこ、うんていや鉄棒などで身体を動かして元気に遊んでいます。園庭で勇ましく泳ぐこいのぼりのように、元気にすくすく大きくなってほしいと願っています。



桜の木を描きました

子どもたちの成長した手型をもとに、桜の木を表現しました。ぐんぐんのびる枝や沢山咲いた桜がとっても綺麗でした。

「花びら落ちてるで！」と散りゆく花びらも描いていました。



ばななぐみでは「たのしい！」「やってみたい！」を大切に一年間過ごしていきたいと思っています。

「自分を大切にすることで、周りのお友だちも大切にできる！」

まず子どもたち一人一人の良いところを伸ばして、難しいことにも挑戦できる**自信**を持てるようにしたいです。

そこから自分と違うお友だちのことも**認め合い、力を合わせられる**ようになっていけたらと願っています。一年間どうぞよろしくお願い致します。